



# 篠ノ井東中学校学校だより

令和4年度  
第5号

令和4年9月22日

発行：篠ノ井東中学校

文責：教務(両角)



☎380-8003 長野市篠ノ井小森 840 番地 TEL 026-292-0135 FAX 026-292-0637 Web サイト更新中

24日間の夏休みを終えて、86日間(3年生は85日間)の2学期が始まり、1カ月が経ちました。引き続き、感染症への対策を講じながら教育活動を行っている本校の様子を、写真と共に紹介します。

## 【 3つのCを合い言葉に、挑戦・成長していく2学期に 】

2学期のキーワード 3つのC

**Chance** **Challenge** **Change**

2学期 始業式

それぞれの  
Chance (場面・機会)に、  
自ら  
Challenge (挑戦)し、  
さらに  
Change (変化・成長)  
していく2学期に！

初日も  
無言清掃でスタート

始業式を受けて  
2学期の目標づくり

2学期も  
落ち着いた雰囲気  
でスタートできました

夏休み中の奉仕活動で  
床もピカピカ

男女バレー部、  
サッカー部に感謝

Chromebookでの  
夏休み課題チェック

1学期終業式と同じく、2学期始業式もTV放送での実施となりました。

各学年代表生徒からは、「課題を一つずつ克服していくと記録が伸びる。目標をはっきりともって部活動に取り組みたい(1年生徒)」、「社会の授業が分かりやすくて面白くなってきた。大切だと思いを自分でもまとめられるようにしたい(2年生徒)」、「疑問に思ったことは、自分を成長させるチャンスと捉え、自分の進路実現に向けて、人としても成長したい(3年生徒)」と、それぞれの学年に応じた抱負を、素直な言葉で発表する姿が見られました。

これを受けて、学校長からは、今学期のキーワードとなる「3つのC」が示されました。それは、「Chance、Challenge、Change」です。話の中で、「2学期の中で、1人1人の生徒や学年・学級が、行事・教科学習・部活動・生徒会などそれぞれの場面・機会(Chance)で、自ら挑戦(Challenge)し、さらに変化・成長(Change)していくことを期待しています」と示されると、式後の学年集会や学級学活ではこれを大事に位置づけて、今学期の目標づくりや行事の確認をする姿が見られました。

また、式の中では、合唱部「地区大会金賞」及び「県大会奨励賞」、陸上競技部 江間諒太郎さんの「3年男子 100M 北信越総体5位入賞」への賞状伝達も行われ、夏休みの成果を学校全体で共有しました。

夏休み中の部活動奉仕活動(床磨き、ワックスがけ)により、励志館や各棟廊下もピカピカに光り、気持ちよい環境の中でもスタートすることができた2学期。引き続き、新型コロナウイルス感染症予防を徹底しながら、知恵と工夫を凝らして教育活動を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、ご支援とご協力を宜しくお願い致します。



### 【夏休み中の「Chromebookの持ち帰り」へのご協力ありがとうございました】

長期間の持ち帰りは初めての試みでしたが、大きなトラブルもなく運用することができました。

生徒は、社会科新聞や夏休み中の日記等に取り組み、オンライン上で課題提出するなど、今後につながる取組になりました。保護者の皆様には生徒の活用を見守っていただき、ありがとうございました。

## 【 東中生よ、大志を抱け！～第57回桐章祭に向けて活気があふれています～ 】

感染症予防のため、「桐章祭 1ヶ月前集会」もTV放送での実施となりました。



会の冒頭、生徒会3役より、今年の桐章祭に向けた「志」が発表されました。

「本当は音楽会も含めた2日間での開催をしたかった。しかし、活動に制限があり、合唱練習を十分に行うことができない中では難しいことも分かった。今年も1日開催になるけれど、できることに感謝し、知恵と工夫を凝らしてつくりあげたい」・・・そんな生徒会役員の一言一言を、各教室で真剣に受け止める生徒の姿がありました。

また、会の中では「桐章祭スローガン」と「公式ポスター」の披露もされました。今年度の生徒会スローガンにちなんで「東中生よ、大志を抱け！」が桐章祭スローガンとなり、これにぴったり合う素敵なポスター（2年青木心音さんのデザインです）も仕上がりました。

後半は係会となりましたが、夏休み中に伸びた草を抜いたり、来校者用の案内掲示を作ったり、東中広場（体育祭）のくじ引き抽選をしたりとそれぞれに任された仕事を協力して進める姿が見られました。

そして今、昼休みの励志館前では、連日「プレ東中広場」が行われ、生徒も、職員も、大盛り上がりで観戦しています。

「10人制綱引き」では、今年より特別ルールが加わり、下級生との対決では上級生が9人となっています。このハンディもあってか、1年生が3年生に勝利する対戦も見られて、大いに盛り上がっています。桐章祭当日には、これまた新企画「学級対抗綱引き」も予定され、プレ東中広場で「10人対10人」の勝負から、桐章祭での「全員対全員」の勝負へ・・・大迫力の戦いになりそうで今からとても楽しみです。



「後ろ向きフリースロー」でも今年はきれいな弧を描きながらバスケットリングに入る場面が多数見られたり、昇降口には学芸委員会による「カウントダウンポスター」が毎日更新されながら掲示してあったりと、来週末に迫った第57回桐章祭に向けて、活気が大いにあふれる校内です。

## 【 来週26日(月)実施予定の「東中広場（体育祭）」 について連絡します 】

- (1) 26日(月)の5・6校時(13:30～15:20)に校庭で実施します。種目は大縄跳びとミックスリレーです。屋外で実施のため、保護者の参観を可としますのでよろしければご覧ください。なお、悪天候の場合は翌日27日(火)の5・6校時(13:30～15:20)に延期します。延期の場合は、26日(月)の昼頃までにPTAメールを配信しますので、ご確認をお願いします。
- (2) 東中広場は屋外で実施のため、「保護者健康チェック表」は行いませんが、ソーシャルディスタンスの確保等、感染症対策の実施をお願いします。
- (3) 学校の敷地は限られています。参観日・学年行事の際には毎回満車状態となると共に、学校周辺が渋滞、地域の方にご迷惑をおかけする状態が起きています。職員も誘導に出られませんので、東中広場・桐章祭を含む学校行事への、自家用車でのご来校は控えていただきますよう、重ねてお願いします。